Jueves 24.08.17 LAS PROVINCIAS

## **ESCAPARATE** DE MARCAS Y EMPRESAS 31

#### **POBLA MARINA**



Gabriel Martínez junto a Pablo González Carrau en Pobla Marina. LE

# «ES EL CENTRO NEURÁLGICO DE LA PLAYA DE LA POBLA»

#### El director del puerto deportivo de la Pobla de Farnals destaca la cantidad de eventos que organiza

**Redacción.** En La Pobla de Farnals se encuentra ubicado Pobla Marina, un puerto deportivo y turístico situado en pleno casco urbano, abierto y con multitud de servicios. El presidente de la Agrupación de Puertos Deportivos y Turísticos de la Comunitar, Gabriel Martínez, ha entregado recientemente la bandera de buena gestión medioambiental a Pablo González Carrau, director de Pobla Marina.

# -¿Cómo se encuentra en estos mo mentos Pobla Marina?

-Actualmente cuenta con 620 amarres, desde 5 hasta 25 metros. En el puerto trabajan 140 personas de manera directa. Dis-ponemos de 34 locales comerciales con una ocupación del 100%. El valor añadido que aporta nuestra marina es el varadero. donde damos la opción de que el particular pueda trabajar en su barco y bien decida qué náutica quiere que se lo repare, ya que son multitud las empresas náuticas v talleres los que trabajan en el puerto. Esta fórmula nos ha hecho que se esté generando un nivel de actividad muy importante. También llevamos unos años en los que ha repuntado la actividad de motos de agua. Actualmente tenemos más de 100 en nuestras instalaciones, por lo que podemos decir que somos el puerto de la Comunitat que más

#### motos de agua tiene. -¿Qué actividades se fomentan desde Pobla Marina?

-Nosotros empezamos en 1998 con esa creencia de que los clu-bes náuticos realizaban una labor social y las marinas sólo al-quilábamos amarres. Conseguimos romper esa falsa teoría, fo-mentando las actividades náuticas y el deporte base. El depar-tamento de actividades deportivas y eventos tiene una asig-nación presupuestaria destinada a ello. Dentro de Pobla Marina tenemos tres clubes, Club de Regatas, Club de Kayak y Club de Pesca. Dentro de cada una de sus directivas hay un representante de Pobla Marina, por lo que participamos plenamente en todas sus actividades. La vinculación con los tres clubes es total

#### ¿Cómo operan?

-¿Lomo operan?
-El Club de Kayak Pobla Mari-na tiene más de 120 socios y es el tercer club de kayak de la Co-munitat. Nosotros cedemos de manera gratuita el espacio para que almacenen en el puerto sus piraguas. Por su parte, el Club de Regatas Pobla Marina es el encargado de organizar todas las

«Somos el puerto de la Comunitat que más motos de agua tiene»

competiciones. Este año hemos sido la sede de la Copa de Espa-ña de Catamaranes. Una com-petición que se desarrolla durante cuatro días con 70 catamaranes que llegan de diferentes puertos españoles. Estamos muy con-tentos ya que nos han pedido que en 2018 lo volvamos a acoger. Los clubes deportivos que tenemos en el puerto son un gran ac-tivo para el puerto y para el mu-nicipio. Además de todas las ac-tividades sociales y deportivas que realizamos junto al Ayunta-miento de La Pobla de Farnals, como las carreras populares o fiestas patronales.

#### -;Es Pobla Marina un espacio sin barreras?

-La relación con el municipio y su Ayuntamiento son exquisitas. Muchas de las actividades que propone el Ayuntamiento las realiza con nosotros v nos pide colaboración. Esta integración con el municipio hace que todos los vecinos se acerquen aquí sin nin-gún problema. Pobla Marina es centro neurálgico de la playa de La Pobla de Farnals

#### -¿Cómo trabaja Pobla Marina el cuidado del medio ambiente?

-Estamos en proyecto para solicitar la bandera azul del puerto. Para ello hemos realizado una se-rie de mejoras. Tanto la zona de varadero como el punto de recogida de residuos son muy relevantes para nosotros.Y también el tratamiento de las aguas residuales. Las playas de La Pobla de Farnals tienen bandera azul y fue el propio Ayuntamiento el que nos animó a que la solicitásemos.

#### **VIAJES TRANSVIA**

### **MEJORA DEL SERVICIO ALTURISTA DEPORTIVO**

Redacción. El Medio Maratón y Maratón Valencia Trinidad Alfon-so EDP aumentan cada año el número de participantes de fuera de la Comunitat y de corredores extranjeros que llegan a la Ciudad del Running para competir en las mejores carreras de España. Para regular y facilitar la llegada de este elevado porcentaje de corredores que viajan y se alojan en Valencia con motivo de las dos pruebas se ha firmado un nuevo convenio de dos años de duración entre la empresa valenciana Trans-via y la Sociedad Deportiva Correcaminos, que seguirán trabaiando estrechamente en el cuidado trato de los corredores que viaian a nuestra ciudad.

Paco Borao, presidente de SD Correcaminos, y Urbano Cata-lán, CEO de Viajes Transvia, fir-

maron este nuevo acuerdo, que seguirá teniendo a esta empresa como agencia de viajes coordinadora Dentro de sus oficinas y departamentos de atención al cliente, dispone de oficina especia-lizada en turismo deportivo, desde la cual se gestionan los desplazamientos de equipos deportivos se coordina la atención y gestión de los asistentes al Maratón Valencia Trinidad Alfonso EDP Medio Maratón Valencia Trinidad Alfonso EDP, así como el próximo Campeonato del Mundo de Media Maratón de la IAAF Vaencia, el 24 de marzo de 2018.

Recientemente Viaies Transvia recibió el certificado Aenor a la inteligencia turística, en cumplimiento de la norma nacional UNE 166006 de Vigilancia Tecnológica e Inteligencia Competitiva



Firma del convenio entre Viajes Transvia y SD Correcaminos. LP

### **CF FOMENTO CASTELLÓN** HABILITARÁ UN BUS PARA IR A LOS ENTRENAMIENTOS

Redacción. El Club de Fútbol Fomento Castellón, el proyecto deportivo y social impulsado por FACSA, se prepara para iniciar una nueva temporada repleta de novedades. Por un lado, la entidad pondrá a disposición de los niños y niñas que integran los diferentes equipos de base del club un



ido al fútbol. LP

servicio de bus que podrán contratar para desplazarse, de forma cómoda y rápida, a sus entrena-mientos en la Ciudad Deportiva FACSA, donde también contarán con ventajas como el uso exclusivo de las instalaciones y en horario preferente.

Por otra parte, el club también prevé incrementar el número de equipos que competirán durante la próxima campaña. Además de ampliar el número de niños y niñas que jugarán en las categorías va existentes en la actualidad -escoleta, pre benjamín, benjamín, alevín e infantil-, el CF Fomento Castellón pasará también a tener representación en la categoría cadete, dirigida a jóvenes de entre 15 y 16 años. Las inscripciones siguen abiertas, tanto a través de la web www.cffomentocastellon.com como en el teléfono 672720458. A su vez, el club también ha ce-

rrado estos días la segunda edi-ción de su campus de verano. Una actividad que ha permitido a una veintena de niños y niñas disfrutar de su deporte favorito.

pressreader PressReader.com +1 604 278 4604